中央台北中学校



(生徒・保護者の皆様へ)

第4号 令和2年5月29日発行

執筆·文責:校長 高濱俊彦

▽日常の様子(写真)はこちらのHPで連日更新中

毎朝・昼に登校指導(旗振り)をしていると・・・

時々、逆走していく生徒に遭遇します。聞いてみると「○○を忘れましたあ!」との返事。長い休みの後の時間差登校なので、つい忘れ物も増えるのでしょうか。 大げさかもしれませんが、全ての学校の隠れた目標の一つに「忘れ物の撲滅(ぼくめつ)」があります。

「提出物や課題を 決められた期限までに きちんと整えて 提出する」 そのためには・・・

~~対策例

- ① そもそも何が「提出物」なのかを忘れないようにする。そのために→プリント類は「フォーサイト手帳」にはさんで持ち帰る。
- ② 提出期限は、マーカーなどで目立つようにしておく。
- ③ プリント類はその日の内に家族に渡す→毎日フォーサイトを開こう。
- ④ 登校前にフォーサイトを開いて、準備物等を確かめる。
- ※ せっかくの「フォーサイト手帳」です。忘れ物防止にも活用しましょう。

「提出物や課題を 決められた期限までに きちんと整えて 提出する」

これは社会に出てからも大切な常識です。今の内に身につけておきたいですね。

7270下は ⑧ , ◎ , ⑧ o r • ?

最近は「新型コロナウイルス感染症拡大防止」のために、マスク着用が推奨されています。マスクをしていると気がつくのが「自分の表情が乏しくなっているなあ」ということです。

マスクで隠されることで「顔の表情を作る筋肉」がだらけているような感覚があります。さらに「無表情になる」と「元気や明るさが下降する」ような気もします。(※個人の感想です)

そこで、家庭内や広々とした屋外など「マスクを外せる環境」では、思い切り色々な表情を作ってみる事をお勧めします。イメージとしては「自分の顔で『福笑い』を!」です。(※効能を保証するものではありませんが←ありがちな言い訳ですね)

たとえマスクをしていても、表情筋を働かせて元気パワーを上昇させ、朗らかで楽しい学校生活・家庭生活を送りたいものです。

来週の行事予定(授業は普通時間割になります。この週の部活動は18時終了です。)

- 6月1日(月)放送朝会 ALT来校(~5日) 眼科検診(午後、全学年)
 - 3日(水)内科検診(午後、1学年) 部活動なし
 - 5日(金)スクールカウンセラー勤務日(相談予約はお電話にて)
 - 6日(土)7日(日):この週末の部活動はありません。
- ※年度始めの計画では、6月には給食の無い日がありましたが、計画が変更になり、6月の平日は全て給食が出ることになりました。